

TREFFEN VON KITA-LEITERINNEN



Zum Wohl der Kinder Aktuelle Themen und neue gesetzliche Regelungen standen beim Treffen von 30 Leiterinnen katholischer Kindertageseinrichtungen auf der Tagesordnung. Im Mehrzweckraum des Kinderhauses St. Florian in Fraunberg kamen sie zum persönlichen Erfahrungsaustausch zusammen. Bürgermeister Hans Wiesmaier (3. v. r.) und Diakon

Christian Pastötter (r.) begrüßten die Gäste. Der Diakon regte an, angesichts der immer größer werdenden Informationsflut menschlich und bei gesundem Verstand zu bleiben. Auch warnte er vor Überbürokratisierung. „Im Grunde muss es um die Kinder gehen, nicht um die Schreibtische“, meinte die Fraunberger Kinderhausleiterin Anita Steinbichler (4. v. r.) dazu.

TEXT/FOTO: OBERMEIER